

Alexandre SZUSTERMAN

Interne en 6ème semestre de psychiatrie dans la subdivision d'Amiens, actuellement en InterCHU dans le service d'addictologie du Pr Benyamina, Alexandre SZUSTERMAN a toujours été attaché à la recherche et l'addictologie au cours de sa formation où il a réalisé le master 1 de Bichat « Modèles biologiques et psychologiques des comportements et du développement » sous la responsabilité du Pr Lejoyeux. Il a aussi un intérêt certain pour l'e-santé : il a rejoint l'équipe de SKEZI, une start up créée par l'APHP pour promouvoir la création d'outils numériques pour la recherche clinique. A côté de cela, il est aussi engagé dans l'associatif en qualité aujourd'hui de Vice-Président à la coordination nationale à l'AFFEP.